



ORILLANDO EL ENCUENTRO

NACIONALES | El Cardenal Pironio fue sin duda, un hombre que se dejó iluminar y guiar por aquellas palabras de la Virgen "hagan todo lo que Él les diga", así describía el Obispo Castrense de Argentina al referirse en su nota publicada en la columna de opinión del diario digital MDZ. Obispo describía al Cardenal Pironio, "fue un hombre de Dios, un hombre Mariano, un hombre que- sin duda- vivió la espiritualidad Pascual: la cruz y la esperanza, experimentando y compartiendo que, ni el dolor ni la muerte son la última palabra, por eso nos ayudó, como hombre creyente y portador de la esperanza- a meditar sobre los tiempos difíciles".-

NACIONALES | Sin duda perdemos uno de aquellos hombres, laico comprometido, que marcaron y marcan nuestra historia, pero estoy seguro que desde el cielo seguirá haciendo el bien, así se refería el Obispo Castrense de Argentina ante la pérdida de la vida de quien fuera por casi seis décadas Director de la Agencia Informativa Argentina (AICA), Miguel Woites. El Obispo hacía pública una carta dirigida a la familia Woites y a la AICA, en ella se lee, "(...) quiero estar presente con el afecto y la gratitud por el don de la vida ofrecida de Don Miguel".-

AGENDA PASTORAL

NOVIEMBRE 2023

19 de noviembre, elecciones presidenciales, segunda vuelta.

22 de noviembre, Reunión con Capellanes Mayores y Delegados Regionales con la Comisión de Jubileo 2024-2027. 22 de noviembre, 17 hs. Reunión en el Seminario con Directores Espirituales y Profesores, Santa Misa y cena.

23 de noviembre, 10 horas, acto en Colegio Espíritu Santo, Maquinista Savio, Escobar, provincia de Buenos Aires,

se impondrá al patio de la escuela el nombre del Siervo de Dios, Cnel. Larrabure.

24 de noviembre, 9 hs., celebración de Santa Misa, Capilla Cristo Rey, Casa Rosada. 24 de noviembre, 12 hs., Basílica San José de Flores, 50° Aniversario sacerdotal de Mons. Frassia. 24 de noviembre, 18 hs. Confirmación Liceo San Martín, provincia de Buenos Aires.

25 de noviembre, 10 hs., Seminario Formación Litúrgica. 25 de noviembre, 19 hs., Confirmaciones en San Miguel Arcángel, El Palomar, provincia de Buenos Aires.

26 de noviembre, Confirmaciones, Capilla, Jesús Misericordioso de GNA Región I Campo de Mayo, provincia de Buenos Aires.

MÁS INFORMACIÓN EN:

-  obispadocastrenseargentina.org
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.facebook.com/obispadocastrenseargentina)
-  [@ObCastrenseArg](https://twitter.com/ObCastrenseArg)
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.instagram.com/obispadocastrenseargentina)
-  [PrensaObispadoCastrenseArgentina](https://www.youtube.com/PrensaObispadoCastrenseArgentina)
-  prensaobispadocastrensearg@gmail.com
-  [@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA](https://www.telegram.com/@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA)



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE
INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS EN TELEGRAM



ORILLANDO EL ENCUENTRO

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

Suele darse, con mayor frecuencia hacia el final del año; las celebraciones del sacramento de la Confirmación. Siempre procuro asistir a todas las que me sean posibles. Participar en cada una de ellas, es una expresión con la fuerza y eficacia sacramental, de que es misión del obispo "confirmar a sus hermanos en la fe". Es la misión que he recibido del Santo Padre, el Papa Francisco, en favor de ustedes: hombres y mujeres de nuestras Fuerzas y sus familias.

Mi presencia en esas celebraciones las vivo con esa convicción de responder a la misión recibida, como así también, las visitas pastorales, los mensajes que comparto por nuestros canales de comunicación (comunidad), procurar un capellán en cada destino, las Jornadas de Formación, el Retiro espiritual anual, etc., son para que se sientan "confirmados en la fe", nace de esa preocupación y ocupación por el anuncio del Evangelio.

Siguiendo con lo que refiere al sacramento de la Confirmación, uno de los efectos que emana de él, es el de pertenencia, más aún, a la Iglesia, y a la

iglesia particular, esa comunidad que ha catequizado para recibir la Confirmación. En nuestro caso, es el obispado Castrense.

Esto me lleva a pensar ¿Qué tanto logramos ese sentido de pertenencia a nuestro Obispado? ¿Cuánto experimenta el joven/adulto confirmado que, además de la diócesis territorial, de la cual puede proceder, forma parte de una diócesis personal, con un obispo propio, capellanes, etc.? ¿Qué tanto se plantea la posibilidad de colaborar en la evangelización dentro de nuestro y su obispado/diócesis castrense? Si experimenta un llamado a consagrar su vida, ¿Sabe que puede canalizar ese llamado desde nuestra Pastoral Vocacional Castrense?

Interrogantes que nos pueden ayudar a un camino juntos- sínodo- para que la misión que hemos recibido, como Obispado para las Fuerzas Armadas y Federales de Seguridad, vaya calando más hondo en el corazón de nuestros fieles que, como me gusta decir, "es, cada corazón de los hombres y mujeres de nuestras Fuerzas, nuestra diócesis personal".

Seguimos caminando en este Mes de María, gracias a los que se van sumando con el rezo del Ángelus y, especialmente, en la Jornada de oración por la Patria; no dejamos de encomendar a nuestra Nación, al Señor Jesús y a la Virgen de Luján, a las puertas de elegir a un nuevo Presidente.

Mi paternal bendición

+Santiago



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Mateo 25:14-30

¹⁴«Es también como un hombre que, al ausentarse, llamó a sus siervos y les encomendó su hacienda: ¹⁵a uno dio cinco talentos, a otro dos y a otro uno, a cada cual según su capacidad; y se ausentó. ¹⁶«Enseguida, el que había recibido cinco talentos se puso a negociar con ellos y ganó otros cinco. ¹⁷Igualmente el que había recibido dos ganó otros dos. ¹⁸«En cambio el que había recibido uno se fue, cavó un hoyo en tierra y escondió el dinero de su señor. ¹⁹«Al cabo de mucho tiempo, vuelve el señor de aquellos siervos y ajusta cuentas con ellos. ²⁰«Llegándose el que había recibido cinco talentos, presentó otros cinco, diciendo: "Señor, cinco talentos me entregaste; aquí tienes otros cinco que he ganado." ²¹"Su señor le dijo: "¡Bien, siervo bueno y fiel!; en lo poco has sido fiel, al frente de lo mucho te pondré; entra en el gozo de tu señor." ²²«Llegándose también el de los dos talentos dijo: "Señor, dos talentos me entregaste; aquí tienes otros dos que he ganado." ²³"Su señor le dijo: "¡Bien, siervo bueno y fiel!; en lo poco has sido fiel, al frente de lo mucho te pondré; entra en el gozo de tu señor." ²⁴«Llegándose también el que había recibido un talento dijo: "Señor, sé que eres un hombre duro, que cosechas donde no sembraste y recoges donde no esparciste." ²⁵«Por eso me dio miedo, y fui y escondí en tierra tu talento. Mira, aquí tienes lo que es tuyo." ²⁶«Mas su señor le respondió: "Siervo malo y perezoso, sabías que yo cosecho donde no sembré y recojo donde no esparcí; ²⁷debías, pues, haber entregado mi dinero a los banqueros, y así, al volver yo, habría cobrado lo mío con los intereses." ²⁸«Quitadle, por tanto, su talento y dádsele al que tiene los diez talentos." ²⁹«Porque a todo el que tiene, se le dará y le sobrará; pero al que no tiene, aun lo que tiene se le quitará." ³⁰«Y a ese siervo inútil, echadle a las tinieblas de fuera. Allí será el llanto y el rechinar de dientes."

REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

DELEGADO DE PASTORAL BÍBLICA

Querida familia castrense: Viviremos otro domingo con una intensa expectativa electoral porque es mucho lo que está en juego, como en otras jornadas habrá una parálisis de muchas actividades para atender al resultado de las urnas; nos acompaña una aguda preocupación por el país, nuestro país, tanto que estas elecciones han estado precedidas por una jornada de oración por la Patria el viernes pasado.

Pero, se ha de destacar con énfasis que todos los Domingos son siempre días luminosos ya que evocamos la Resurrección de Cristo, cada Domingo es la celebración del triunfo de aquel que dijo "Yo soy la luz del mundo" (Jn 8,12) derrotando con su Pascua todas las tinieblas.

La parábola de los talentos (Mt 25, 14-30) nos recuerda que todos daremos cuentas a Dios de los talentos recibidos y el resultado será el ingreso al banquete luminoso o por el contrario el acceso "a las tinieblas, donde será el llanto y el rechinar de dientes" (Mt 25,30), no pasará por alto lo que hacemos u omitimos.

Mientras ponemos nuestros talentos al servicio del Reino de Dios se nos recuerda que "el Día del Señor llegará como un ladrón en la noche" (1 Tes 5,2) y se nos exhorta a no vivir "en tinieblas para que ese día" no nos "sorprenda como un ladrón", porque somos "hijos de la luz e hijos del día y no de la noche y de las tinieblas" (1 Tes 5,4-5).

¡Participemos de la luz de Cristo cuyo retorno aguardamos! ¡Vivamos el domingo electoral intensamente en el Domingo día del Señor!

LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA REZÓ POR NUESTRA PATRIA



La Diócesis Castrense de Argentina rezó por nuestra Patria, tal como lo pedía el Episcopado Argentino, nuestro Obispo, Mons. Santiago Olivera nos invitaba a unirnos este último viernes 17 de noviembre, a la Jornada de Oración nacional. Al concluir la 123ª Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Argentina (CEA), los obispos argentinos, convocaron a todos los fieles a rezar confia-



ORILLANDO EL ENCUENTRO

DIÓCESIS | SÍNTESIS INFORMAIVA

dos al Padre por el bien de nuestra Nación, fortaleciendo la República y rezando por aquellos que tendrán los destinos de nuestro país.

En tal sentido, el último 11 de noviembre, Mons. Olivera hacía llegar una carta, donde señaló la adhesión de nuestra Diócesis a la jornada de oración, pidiéndonos que participemos de la misma, "(...) *animados por cada uno de los capellanes, a rezar en todos los ámbitos de nuestra diócesis castrense, en las distintas Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad, junto a todos sus miembros y sus familias*".

Completando, ese día en su mensaje el Obispo decía, "(...) *rezaremos para que seamos constructores en la verdad y caridad de una auténtica Patria de hermanos, el respeto por el otro, por la democracia, por nuestro país, por la paz y así buscar el bien de todos*". Al mismo tiempo, la jornada de oración propuesta por la CEA, coincidió con el mes de María que iniciáramos el pasado 7 de noviembre, donde desde ese día y hasta el 7 de diciembre toda nuestra Diócesis reza el Ángelus cada día desde un punto distinto del país, en dos horarios, al mediodía y a las 18 horas, sumando a las intenciones, este nuevo ruego por nuestra Patria.

Mons. Santiago también nos dejaba en su carta, la invitación a rezar la oración por la Patria de la CEA y la oración que nos compartía en su Homilía en la celebración de la Santa Misa durante la XX Peregrinación Castrense a Luján. Compartimos con ustedes algunas fotos de nuestros fieles que llegaron a nuestra redacción de la jornada de oración por la Patria.-

BUENOS AIRES | Mons. Olivera visitó Base Naval Puerto Belgrano y la Base Aeronaval Comandante Espora. Fue este último fin de semana, donde administró el Sacramento de Confirmación a niños y jóvenes y también el Ministerio del Acolitado al candidato al Diacnado Permanente, Antonio Shugt.-

NACIONALES | La gratitud es una condición clave para la vida del creyente y nosotros en este día también queremos unirnos para agradecer el don de la vida de estos 44 hermanos nuestros, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina al presidir la Santa Misa al conmemorarse el 6º aniversario del hundimiento del submarino ARA San Juan. El Obispo decía en la Homilía, "pidamos al Señor por estos hermanos que nos precedieron que podamos vivir con hondura nuestra fe, que sepamos que para morir solo hace falta estar vivo".-

NACIONALES | Concédeles Señor buenos vientos para que con tu auxilio puedan cumplir eficazmente su misión y que regresen con satisfacción a sus hogares, así lo pedía el Obispo Castrense de Argentina al compartir su bendición en el acto de inicio de la 120ª Campaña Antártica de Verano 2023/2024. En la bendición, Mons. Santiago, pedía, "Dios omnipotente y misericordioso, (...) protege a nuestros hermanos que iniciando una nueva Campaña Antártica imploran tu bendición. Concédeles buenos vientos para que con tu auxilio puedan cumplir eficazmente su misión y que regresen con satisfacción a sus hogares (...)".-